

Muestra de proyectos de innovación con TIC

Una serie de propuestas con ambición creadora y sostenible, que buscan consolidarse como proyectos empresariales, conformaron la “Muestra de innovación con TIC”, en la que participaron estudiantes de los programas de Ingeniería de Sistemas y Computación e Ingeniería Industrial.

Estos trabajos, realizados durante el primer semestre del 2012, tuvieron acompañamiento de empresarios-mentores y profesores.

Paralelamente se llevó a cabo una reunión con representantes de diferentes sectores de las TIC, para tratar sobre el papel de Los Andes, las empresas y el Gobierno dentro del panorama de la innovación con estas tecnologías, así como para definir algunas acciones al respecto.

El ministro TIC, Diego Molano, resaltó la labor adelantada a través de Vive Digital y la importancia de trabajar desde la academia, el sector público y el Gobierno, para avanzar en el tema en Colombia. Participa-

ron, además, el rector de la Universidad, Pablo Navas; el viceministro de Comercio Exterior, Gabriel Duque; el presidente de Microsoft Colombia, Jorge Silva; el presidente de Cisco Colombia, Simbad Ceballos; el presidente de Oracle, Ricardo A. Pedroza, y representantes de Colciencias, Fedesoft, Neoris, Huawei, Acopi y el Banco de la República, entre otros.

Rubby Casallas y José Tiberio Hernández, profesores del Departamento de Ingeniería de Sistemas y Computación, presentaron la iniciativa para crear el CIE del ramo (Centro de Investigación Estratégica), el cual busca fortalecer las TIC a través del desarrollo de proyectos de transferencia tecnológica en áreas como salud, entretenimiento, minas, ciudades inteligentes y gobierno.



La muestra recogió proyectos elaborados en el 2012 por estudiantes de ingenierías de Sistemas y Computación e Industrial.

Iniciativas para mejorar aplicaciones en móviles y en la web

El Ministerio TIC creó la iniciativa Apps.co, con la que busca beneficiar a 10.000 personas, que podrán acceder a entrenamiento técnico para sacar adelante sus ideas de negocio relacionadas con TIC.

Apps.co fue diseñada en el marco del plan Vive Digital con una inversión de 30.000 millones de pesos, para apoyar a emprendedores a través de herramientas, acompañamiento y vínculos con inversionistas. Así responde a su interés primordial de trabajar por el desarrollo de aplicaciones y el fortalecimiento del talento humano.

Su objetivo es consolidar una comunidad de asociados a la industria TIC con énfasis en aplicaciones móviles y web. También busca vincular a instituciones que apoyen el emprendimiento TIC en el país y sean sus aliadas, para generar una mayor y mejor oferta, que incida positivamente en el sector.

Más información: María Isabel Rodríguez:
mi.rodriguez21@uniandes.edu.co